



Hasler Kapelle

Die Kapelle wurde im 19. Jahrhundert um 1835 erbaut. Früher stand sie ca. 50 m weiter oberhalb, neben dem alten Krisplerweg. Wegen des Neubaus der Krispler Straße (Bauzeit von 1931 bis 1934) wurde diese Andachtsstätte auf den jetzigen Standort etwa um 1935 neu errichtet.

Diese gemauerte Kapelle ist rechteckig mit halbrundem Abschluss, weiß gefärbt und hat ein leicht vorspringendes Satteldach. Durch die flachbogige Tür mit Eisengitter kommt man in den Innenraum, welcher eine Muttergottesstatue, ein Marienbild, ein Jesusbild und einen Engel beherbergt.



Früher zierte eine Statue der sitzenden Mutter Gottes mit dem Kind, zwei Leuchterengel, zwei Putti und eine Taube (Holz, polychromiert - 17. Jahrhundert) diese Kapelle. (Bild rechts)

